

## Copa Davis: Argentina eliminó a República Checa y está en el Grupo Mundial



Este sábado por la mañana, Horacio Zeballos y Máximo González vencieron por doble 6-4 a Lehecka y Machac en el dobles y le dieron la clasificación al conjunto nacional al Grupo Mundial de la Copa Davis, finales que se jugarán en septiembre.

Luego del encuentro de dobles uno de los singles restantes lo protagonizó Federico Coria jugando ante Vit Kopriva Lehecka y quedándose con el partido 6-2 y 6-4 para el 4-0 de la serie y cerrando un fin de semana fantástico para el tenis argentino.

Recordemos que el viernes los dos primeros puntos para Argentina los habían conseguido Sebastián Báez quien venció a Jiri Lehecka y Diego Schwartzman quien superó a Tomás Machac.



---

Argentina, no juega las finales de la Davis desde 2019, vuelve a ser local en el Buenos Aires Lawn Tennis Club después de 17 años, desde la serie que le ganó casualmente a la República Checa el 4, 5 y 6 de marzo de 2005 por la ronda inicial del Grupo Mundial de ese año.